

平、常磐銀行の

合併愈よ認可

誠首せず本店詰めとする

過般來大藏省に認可申請中

であつた平銀行と水戸市常

磐銀行の合併は六日正式に

認可されたので三十有餘年

間常磐地方金融界に活躍し

て來た平銀行もいよいよ看

板を塗りかへることとなつ

た常磐銀行では看板塗りか

れて來た平銀行もいよいよ看

板を塗りかへることとなつ

取引の實際を具して

稅務當局に陳情

昨日平稅務署に出頭

村長以下豊間の鮮魚商代表

平校童話會

大家佐田氏來る

朝鮮總督府囑託にて同地童

話界の元老佐田至弘氏は仙

台放送局にて放送の歸途七

日平町に來り同日平第一第一

二兩小學校に於て童話講演

吉氏は村會議員遠藤々之丞

いふ懸念から同村長志賀兼

と共に昨六日平稅務署に出

頭し

三種所得稅查定との参考に

資する處あつた

町縣立水產試驗場に於てば

来る十四日から來月六日ま

で三週間機關手講習會を開

催するが講習科目は左の如

し

一、機關の構造法

二、燃料取扱上の注意

三、機關運轉の實習其他

踏査の衝に當つた池知技師

本年は各商店とも財界不況

の惡魔はらひて稱し景品も

在よりの人出も多く舊大晦

日まで芋を洗ふの雜踏を呈

するものと見られてゐるが

一層人氣を呼んでゐる

本年は各商店とも財界不況

の惡魔はらひて稱し景品も

在よりの人出が多く舊大晦

日まで芋を洗ふの雜踏を呈

するものと見られてゐるが

一層人氣を呼んでゐる

本年は各商店とも財界不況

の惡魔はらひて稱し景品も

在よりの人出多く舊大晦

日まで芋を洗ふの雜踏を呈

するものと見られてゐるが

一層人氣を呼んでゐる

(二)

八月二年四和昭

(日曜金)

毎日新聞

可認物便郵種三第聞新日每磐常 (號七十百五千一第)

(號七十百五千一第) 可認物便郵種三第聞新日每磐常